

Ressort: Finanzen

Steuergewerkschaft: Bearbeitung der Steuererklärung dauert drei Monate

Berlin, 04.04.2014, 22:00 Uhr

GDN - Die Steuerzahler müssen in diesem Jahr so lange auf eine Steuerrückerstattung vom Finanzamt warten wie noch nie: Wie die "Bild-Zeitung" (Samstag) unter Berufung auf die Deutsche Steuer-Gewerkschaft berichtet, dauert die Bearbeitung einer Steuererklärung durchschnittlich drei Monate. Das sei doppelt so lange wie noch 2012, sagte Verbandschef Thomas Eigenthaler der Zeitung.

"Die Steuerzahler, die jetzt ihre Steuererklärung einreichen, müssen doppelt so lange auf ihre Rückerstattung warten wie vor zwei Jahren. Das ist ein trauriger Rekord!" In Einzelfällen müssten die Steuerzahler sogar ein halbes Jahr auf ihren Steuerbescheid warten. Grund für die langen Wartezeiten sei der Personalmangel in den Behörden. Derzeit gebe es 20 Prozent Steuerbeamte zu wenig, erklärte Eigenthaler.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32643/steuergewerkschaft-bearbeitung-der-steuererklaerung-dauert-drei-monate.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619